



Kenia López señaló que la oposición tiene muy buenos perfiles para la Presidencia del 2024

CIUDAD DE MÉXICO (SELENE FLORES).- Y quien secundo al presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, fue la vicecoordinadora del PAN en el Senado, Kenia López Rabadán, quien señaló que en la oposición hay muy buenos perfiles para la contienda presidencial del 2024, que comentó ganarán a las corcholatas del Presidente. “Yo aspiro a que no sea una contienda cerrada, a que haya una claridad para los mexicanos y voten por mejores gobiernos, porque este Gobierno populista lo único que ha dado es pobreza, muerte y desesperanza”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AOLWZDJ2gpbSqJg&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212145&parId=75F18D3264FEE48F%212135&o=OneUp>